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（开奖结果以体彩中心公布为准）

本报衡水电（记者焦磊）全国U17射击

锦标赛近日结束，衡水一中泰华射击队取得

了1金4银7铜，并且摘得团体总分第一名。

本次比赛由体育总局射击射箭管理中

心主办。教练张慧芬说，到达赛地第一天，

几名同学就相继中暑，于是，石少强吃着药

走向赛场，王雨佳拔下输液的针头就扛起

枪，刘依林几度虚脱，教练劝她退赛，但她感

觉稍有好转就咬着牙站在靶位上。

衡水一中射击队获得金牌的项目是冲

刺射击，对运动员要求极高，既要有田径运

动员的耐力和速度，又要有射击运动员的精

准和沉着。发令枪一响，几十名运动员冲向

跑道，田柯程一气呵成，伴随着清脆的枪声，

十个靶子全部命中，将冠军收入囊中。

经过6天鏖战，衡水一中射击队以82分

的总成绩获得团体总分第一名。

衡水一中射击队凯旋

本报讯 昨天，英超切尔西俱乐部老板

阿布决定和妻子朱可娃分手。

阿布说：“在一起生活了10年之后，我

们作出了这个艰难的决定。但还是很好的

朋友，我们将共同抚养两个孩子，将继续作

为莫斯科当代美术馆以及圣彼得堡新荷兰

岛文化中心的合伙人合作下去。”

50岁的阿布身家高达92亿美元，排在

世界富豪榜第139位，朱可娃是他第三任妻

子，在和上任妻子分手时，阿布曾给了对方

高达1.5亿英镑的分手费。

切尔西老板阿布离婚

本报讯 第19届亚洲女排锦标赛将于

明天在菲律宾马尼拉揭幕，中国队与日本

队、澳大利亚队分在一组。

本届亚锦赛共有14支队伍参赛，分成4

个小组，其中A组和C组前2名晋级复赛E

组，B组和D组前2名晋级复赛F组，小组赛

成绩带入复赛，并且相遇过的球队不再交

锋；复赛结束后根据成绩进行 1/4 决赛，直

至产生最终的冠军。

由于亚锦赛赛程与世界女排大奖赛总

决赛以及全运会冲突，所以作为卫冕冠军的

中国队派出了年轻队员出战，由一队助理教

练包壮担任主帅，队中只有王云蕗 1 名国

手，另外包括蔡晓晴、陈佩妍、关瑞格等刚拿

到世青赛冠军的队员，原本在名单之列的世

界杯冠军球员刘晏含和张晓雅由于签证问

题遗憾缺席。

中国队首轮轮空，10日将迎战日本队，

11日迎战澳大利亚队。

女排亚锦赛明天开打

本报讯 昨天，巴萨主席巴托梅乌表

示，内马尔离开的方式“很不巴萨”，也宣告

了“MSN时代”的结束。

“内马尔曾是巴萨的一员，但是如今已

成为历史，未来我们不会再讨论 MSN 组

合。”巴托梅乌说，“我们之前料到了内马尔

会离开，所以提高了他的违约金，在力所能

及的范围尝试了一切。我们尊重他的决定，

但是很遗憾他离开的方式不那么令人满意，

这不是一个巴萨球员的作为。”

“内马尔离队很不巴萨”据新华社电 第13届全运会群众比赛

攀岩项目决赛昨天在重庆开幕，我国攀岩名

将钟齐鑫、何翠莲分别获得男女“随机速度”

单项第二和第一。既然是群众项目比赛，为

何有职业选手参加？体育总局登山运动管

理中心主任、中国登山协会主席李致新进行

了详细解答。

李致新介绍，钟齐鑫、何翠莲作为江西

籍选手都是江西应用技术职业学院培养的，

毕业后面临就业和训练比赛问题，浙江宁波

给予了大力支持，提供训练场地和相应待遇

保障，因此他们在浙江注册并代表浙江参

赛，是符合全运会参赛资格规定的。

去年 8 月，国际奥委会通过了攀岩、滑

板等5个项目进入2020年东京奥运会。入

奥之前，由于攀岩是一项时尚、小众的极限

运动，在我国的普及和开展很不均衡，职业

选手和爱好者群体数量有限，加上入奥时间

不久，本届全运会在设置项目时将攀岩列入

群众项目，专业组和业余组没有分开。

“为了保证公平，钟齐鑫、何翠莲只计成

绩不计奖牌。在攀岩入奥之前，钟齐鑫、何

翠莲等职业选手多次在世锦赛、世界杯等大

赛中夺冠，为国家赢得了荣誉，推动了攀岩

在国内的普及。中国登山协会经过考虑，决

定授予他们特别奖项。”李致新说。

李致新还表示，成为奥运会正式项目之

后，攀岩场地和参与者在我国呈现爆发式增

长的势头。未来几年，中国登山协会将在全

国兴建 100 个攀岩场地，加快教练、裁判的

培养力度，同时各地政府和企业投资建设的

攀岩场地会更多，攀岩产业也会日渐壮大。

谈到攀岩项目奥运备战，李致新说：“中

国登山协会已开始谋划组建10支国家集训

队，通过聘请外教、出国集训等方式加快提

升我国攀岩的竞技水平，力争在东京奥运会

上夺得奖牌。” （周凯）

据新华社电 昨天体育总局宣布，

从即日起面向国内外选拔数百名优秀

人才进入攀岩、冲浪、滑板、小轮车国家

集训队，备战2020年东京奥运会。

本次选拔面向全球，着眼于四个项

目发展现状，注重在项目发展情况好、

水平高、参与人数多的重点国家和地区

展开；同时兼顾职业特色，注重从杂技、

武校、体校、体操、体工队、专项协会等

相关领域选拔人才。为确保选拔质量，

四个项目根据不同特点、发展水平等，

分别制定了详细的标准和实施方案。

相关中心已经组织了四个专家组，

对本项目开展较好、水平较高的地区分

片区深入挖掘、精心测试。选拔工作将

本着公平公正的原则，依据相关实施方

案和选拔程序进行，目标是选拔出一批

身体素质优良、身体机能优质、运动天

赋高的人才进入极限运动领域，组建四

支极限运动国家集训队。

本次选拔的目标群体是 13-25 岁

之间的年轻选手，大致标准为“热爱祖

国、具有良好意志品质、具备英语沟通

能力；身体健康、形态出色、机能优秀，

有较高运动天赋”。

本次选拔共分初试、复试、集训、入

队 4 个步骤，计划年末组队完毕，明年

开始奥运备战集训。 （林德韧）

攀岩、冲浪等国家队全球跨界选材

本报讯本报讯 昨天昨天，，第第1313届全运会柔道届全运会柔道
项目在天津开赛项目在天津开赛，，首日比赛共产生了首日比赛共产生了33
枚金牌枚金牌，，其中我省选手王鑫其中我省选手王鑫（（白衣者白衣者））获获
得女子得女子5252公斤级银牌公斤级银牌。。

女子女子4848公斤级是本届全运会柔道公斤级是本届全运会柔道
项目的首金项目的首金，，湖南选手熊瑶击败山东选湖南选手熊瑶击败山东选
手李亚男夺得冠军手李亚男夺得冠军。。全运会前全运会前，，两人曾两人曾22
次交手次交手，，获胜者均是李亚男获胜者均是李亚男，，但这一次熊但这一次熊

瑶把握住了机会瑶把握住了机会。。
““我非常激动我非常激动，，努力没有白费努力没有白费，，无论无论

多大的困难都扛过来了多大的困难都扛过来了。。””熊瑶说熊瑶说，，她已她已
练习柔道练习柔道1313年年，，最初家里并不支持最初家里并不支持，，想想
让她和同龄人一样打工挣钱让她和同龄人一样打工挣钱，，但她坚持但她坚持
练习练习，，吃了很多苦吃了很多苦，，等到后来自己想放弃等到后来自己想放弃
时时，，反而是家人劝她坚持到底反而是家人劝她坚持到底，，没想到这没想到这
次得了冠军次得了冠军。。

女子女子5252公斤级比赛公斤级比赛，，我省选手王鑫我省选手王鑫
闯进最后的决赛闯进最后的决赛，，对手是卫冕冠军对手是卫冕冠军、、辽宁辽宁
老将马英楠老将马英楠。。虽然王鑫积极主动虽然王鑫积极主动，，但毕但毕
竟实力稍逊一筹竟实力稍逊一筹，，与金牌擦肩而过与金牌擦肩而过。。

此外此外，，在男子在男子6060公斤级比赛中公斤级比赛中，，陕陕
西的布和夺得金牌西的布和夺得金牌。。

本届全运会柔道共本届全运会柔道共1414个级别个级别，，我省我省
派出派出1717名队员参加名队员参加1111个级别的比赛个级别的比赛。。

王鑫夺得全运王鑫夺得全运柔道银牌柔道银牌

群众攀岩决赛为何会有职业高手？

本报讯 昨天，中国攀岩队总教练

赵雷表示，2020年东京奥运会中国队力

争夺得至少1块金牌。

“美国、欧洲比我们先起步二三十

年，但当下这段时期攀岩运动在中国发

展很快。”李致新说，作为国际攀联四大

黄金会员国之一，中国近十年来每年承

办至少两站国际性顶级赛事，使得攀岩

运动得到了很大发展，并且涌现出钟齐

鑫、何翠莲等世界冠军。

成为奥运会正式项目后，备战奥运

便成为中国攀岩队最重要的任务。“国

家队的奥运备战打破了传统模式，将联

合地方队组建多支集训队，并且跨界、

跨项挑选运动员。”赵雷说，在加大科技

训练的同时，国家队还将派更多的选手

参加国际比赛，以赛代练。

“特别针对2020年有机会进入奥运

赛场的青少年选手做了中长期规划。”

赵雷说，只要做好人才选拔和科学训

练，“相信在2020年东京奥运会上至少

能夺得1块金牌。”

国家队总教练：力争2020年奥运会夺金

获得金牌的田柯程获得金牌的田柯程


